

Münster, 28. Aug. 23

Mein lieber Carl, herzlichen Dank für
 Deinen Vatermärtsbrief. Er enthält, Gott,
 ein Dank auch die erfreuliche Nachricht,
 dass die württige Augsburgerin die Liede in
 einem Saalräthschen bestellte, vier Erkönig-
 lichen Lieder ausgespielt. Wenn Ihr auch
 ein großes Opfer bringen möchtet, so bitte ich,
 möglichst bald das hier genannte Exemplar.
 Ich beglückwünsche Dich, vorne Hammann,
 darüber zu der gefindene Lösung &c. Speise
 mir, dass Euer Herr von Stein vom Herzen
 ist. Was dir die Menschen und Herrn dicouer-
 unter Neumenschen nicht halten kann,
 das ist du selbst nächstes Jahr nicht mehr.

Mit Bestimmtheit habe ich gehört, dass
 Ihre Tochter Lucia wieder nach unter der
 Sonne Spaniens will. Dass sie auf
 enthaltet doch noch vorauslang darum
 kann. Frede, das Bild von mir habe
 ich seit 16. August in Frankfurt
 mir. Ich habe es noch bei Neumenschen
 Heller am Br. Frankfurter gestellt,
 und Falk und lassen es. Neume-
 nisch Postkarte beauftragt die Kölle
 es in die Uidlung von Lucia zu beför-
 dren. Was ist Ihre Tochter von Falk schon
 und höchst? Hoffentlich ist alles in Ordnung.
 So würde mich freuen, wenn es mir über
 den Vorplatz des Bildes etwas mitteilbar
 sei.

HESI 62

Ich lasse Deinen Brief noch einmal hier, um mich zu vergessen, was vielleicht bei schlechtem werden kann, da finde ich die Stelle in der Sie befürchtet vor mir in nächsten Brief Privalisten für veraltet. Sie wird augenscheinlich nicht mehr sein, dann diese Zeilen sind einer neuen vorziehen, hoffentlich für immer. Seitdem die entbehdende Wahrheit keiner und alle Preise fach über Nachnahme bis zum Friedenssatz gesunken. Deshalb werden ausländische Deizionen auch nicht anders mit dem Friedenssatz verkugt. Für 2 dollars erhält man 4,20 M.- (ausland) die Preise für Stoffe, Materialien, Kohlen u. s. w. sind eindeutig ein großer Nutzen, doch kostet man das auch Kleider in Stiel in Sammar unverhältnismäßig billiger werden sollen. Hoffentlich ist das endlich einmal wahr, dann es war zum erstenmal wahr.

Was Sie in Halle anfragten bitte ob der Zollangestellte ist, ob Deine Ausgaben den Deutschen, ob das Notwendige kann eine Abreise leichter werden. Hoffentlich bringt die dauernde radikale Friedenung.

Der Landgrave wurde ich ausrichten, dass Sie für meinen Brief danken lässt.

Panocoburgs sage er sollte dir schreiben, wird es reicher werden wohl auch gekauft haben. Abby lässt dir noch nicht dank sagen, ich soll doch deine Adresse mitteilen, dass sie dir noch recht schreiben kann. Von Albeck habe ich noch nicht gehört, das er von dir etwas

empfangen hat. Ich habe Ihnen geschrieben ein von mir illustrierten Maedchenbild abholen lassen, aber da preiserte sie nicht danke sagen man muss sich gestohlen, aber Hoffentlich ist Albeck so außaudig wie nicht zu lange warten zu lassen. Ich sehe dir übrigens gestohlen lieber Carl, das ist sehr sauer bin, das die neue Gilde auch Abby ist. Albeck bedacht habt. Diese Luste steht dir doch so fern wie viele andere Deiner Dokumente in Frankfurt. So ist daher für mich unbedingt, dass meine Freundschaft den Ausdruck gefunden hat auch diese beiden zu bestimmen. Ich danke dir daher für Albeck u. Abby ebenso für Landgrave Panocoburg u. Müller, denn du hast seit Dienstag in unserm gründlichen Gespräch haben, als sie endgültig gekommen sind, auch mich erfreut. Müller ist nun wirklich eine fröhliche Person nach wie vor von mir u. Sie mein Paket. Ein Mann sagte die in Leid, die getrennten sich gar nicht die golden Leidern aufzufinden, weil die gar so kleine verpackt waren. Die Müllerin wird, wenn ich der sage, das Ihre Prognos angekündigt wird gar so schlimm eingegangen ist, sagen: kann sie, das könnte ich nach dem Himmel vater in ein Leid erkennen wird. Sie ist eine einfallige, aber gute Frau. — Eben wie ich, dass du auch am Molen ein Paket habt werden lassen. Von dem habe ich auch noch nichts gehört, aber der schreibt dir wieder. Mit Molen correspondire ich leicht oder selbst. Es ist wahre, aber es ist sehr traurig u. sie kann gar nichts machen.

HRB 3113
Von Neumünster habe ich gehört, dass es seit
Früde einem Brief erhalten ist. Er liegt
mir für Sie bei dem Ministerialen 125 Peckes
Briefe & Plakate mit notwendigen Mahnungen
und Anweisungen liegen lassen. Ich bin aber sehr dank-
bar, denn darin ist fast eine Zeichnung, auf
derne habe ich ein geschicktes Bildchen gezeichnet in.
für eine Kinder ein paar Wörter. Es ist ein
braver, gerichteter Menschen. Nur zu bedauern,
was er gar nicht richtig hätte.

Vor den Feiertagen wurde ich krank. Ich hatte
sehr häufig schlechtes und bekam diese Störung in
Kopfreissen. Neuralgie wie es jetzt so vor
zuhören ist. gefährlich nicht. Ich möchte nur
einen geringeren niedrigen Platz. Ich bin immer
noch nicht ganz horgestellt, aber es geht sehr
besser. Gestern sind mir meine Freunde
die Ex Libris für meine Briefe wieder zurück geworden.
Was mir nun so peinlicher ist gegenüber ist
dass du sie bezahlt hast. Ich habe Ihnen gesagt
dass das die Kost kein großer in den ersten
Tagen bekommen.

Nun wohnt Sie der königliche Bevollmächtigte
der Proklamationen für Sachsen für Sachsen. Bei
Proklamationen habe ich tatsächlich gearbeitet.
Aber, lieber Carl, Sie lehnen keinen von Ihnen
Gesetz und vorläufig geändert. Ich habe ein
schönliches Muster auf Plakaten, die allerdings
nicht nach Friedenswert bezahlt werden, aber
diese Abstimmung wird mir immerhin sicher als
das Kopierendangeröser Materialien. Vor 8 Tagen
dann wurde ich froh über Ihren Auftrag geworden
und wir das Wasser eine Stunde standen, welche bis
ihre Fenster, jähmal ich mir nicht versetzt hatte
dass es nicht um so complizierter ist. viele Ma-
nieren handeln würde. Ich sage Ihnen ja schon
könnte das das nicht von anderen machen lassen,
da das sich nicht bezeichnen da ich mich nun einen
Auftrag in Ihrem Service gehabt hätte, aber das ge-
nau nicht ums der Not geschahen. Wenn Sie
keine andere Gruppe für dieses Doktorat ist. viel Glück Sie
wünsche. Auch von mir, die auch denken kann dass Sie